

オンライン修学旅行

小笠原村立母島中学校 令和3年12月3日

コロナウイルス感染症の流行により中止となった修学旅行ですが、オンラインを活用してオンライン修学旅行を行いました。

中学校3年生 総合的な学習の時間

オンライン修学旅行（キャリア学習編）12月3日（金）5・6時間目

目標は、次の2点です。1つ目が「現代社会の課題を学ぶことを通し、問題解決に向けて主体的に取り組む姿勢を高めること」で、2つ目が「職場体験を通して生じた関心や疑問を探究することで、職業や自己に対する理解を深めること」です。この目標をもとに、10月後半から各自で企業研究や事前学習をしながら質問を考え、オンラインによる職場訪問を行いました。3年生は、コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、例年2年生の2月に行われる母島島内での職場体験も実施できなかったため、中学校生活最初で最後の職場体験でした。オンラインの利点を活かし、双方向のやり取りを通して、内地とつながることで、多くのことを学ぶことができました。ご協力をいただきました訪問先のみなさま、ありがとうございました。

オンラインでの訪問職場先	事業内容
(株)東京サイエンス	化石の鑑定・販売 生物標本の営業
井の頭自然文化園	動物園・水族館業務
(株)LIFUT	スポーツイベント業務
(株)博報堂	広告代理店
葛西臨海水族園	水族館業務



オンライン修学旅行

小笠原村立母島中学校 令和3年12月10日

中学校2・3年生 総合的な学習の時間

オンライン修学旅行（芸術文化編）12月10日（金）6時間目



2年生は来年度の修学旅行に向けての事前学習として、3年生は事後学習として関西の芸術文化に触れ、見聞を広めるために京都国立近代美術館とオンラインで鑑賞を行いました。京都・岡崎地区にある京都国立近代美術館のコレクション展を学芸員さんの案内で巡りました。展示室に入る前の平安神宮の鳥居や京都盆地を見て一気に京都へ出かけたような雰囲気になりました。魚や埴輪（はにわ）が描かれた都路華香の屏風、抽象的な陶芸、八木一夫が捉えた関西の写真などを堪能しました。仏像や舞妓さんなどとは違う関西の文化に触れる機会になりました。



Meet 会議を使用したので、個別のタブレットでも作品を見ることができました。

